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ATA

ATA n°05/2022. Aos nove dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às nove horas e
trinta e dois minutos, por webconferência via plataforma Mconf, reuniu-se ordinariamente o
Conselho da Unidade, sob a presidência do Professor Milton Luiz Paiva de Lima, com a
presença dos seguintes conselheiros: Ademir Cavalheiro Caetano, Ana Paula Gomes, Antônio
Domingues Brasil, Alessandra Buss Tessaro, Diego de Freitas Fagundes, Bianca Pereira
Moreira Ozório, Cristiano de Azevedo Celente, Christian Garcia Serpa, Débora Martins
Machado, Ernesto Luiz Gomes Alquati, Franciele Müller Ribeiro, Maurício de Oliveira Silva,
João Henrique Porto da Silva, Jorge Luiz Oleinik Nunes, Jeferson Avila Souza, José Francisco
Almeida de Souza, José Antônio Scotti Fontoura, Karina Retzlaff Camargo, Cristofer Hood
Marques, Luciano Volcanoglo Biehl, Luiz Antônio Bragança da Cunda, Márcio Ulguim Oliveira e
Thais Andrezza dos Passos. Justificadas as ausências dos conselheiros: Carla Silva da Silva,
Luciano Lopes da Silva e Márcio Wrague Moura. Ausentes os conselheiros: Carina Santos
Ness e Sara Matte Manhabosco. Como convidados, participaram o docente visitante Luiz
Alberto Oliveira Rocha e o docente temporário Rodrigo Spotorno Vieira. Antes de iniciar a
reunião, o Prof. Milton passou a palavra aos referidos docentes para que se apresentassem, o
que foi feito brevemente. O Prof. Luiz Alberto Oliveira Rocha irá atuar no Programa de Pós-
Graduação em Modelagem Computacional – PPGMC. Já o Prof. Rodrigo Spotorno terá suas
atividades vinculadas ao afastamento do Prof. Rodrigo Davesac. Após a apresentação, os
docentes agradeceram ao Conselho pelo espaço e oportunidade, tendo o agradecimento sido
retribuído pelos conselheiros presentes. Destarte, o Prof. Milton Lima iniciou a reunião com o
Primeiro assunto: Aprovação da Ata 04/2022 - EE. A Ata foi previamente enviada aos
conselheiros. Colocado o documento em votação, foi aprovado por unanimidade. Segundo
assunto: Oferta das disciplinas de graduação e de pós-graduação da EE – 1/2022. Antes
da leitura dos relatórios das ofertas, o Prof. Milton Lima salientou que os mesmos foram
previamente enviados aos conselheiros e aos docentes. O Prof. Milton, então, fez a leitura do
documento, colocando-se favorável à sua aprovação. Esclareceu que os horários das
disciplinas não estão em votação e que eventuais modificações ainda poderão ser necessárias.
Ao fim, colocado os documentos das ofertas em votação, foram aprovados por unanimidade,
com as devidas retificações. Terceiro assunto: Parecer CP 11/2022 – Alteração do Plano de
Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “Assessoria Técnica a atualização do Plano
de Mobilidade Urbana do Município do Rio Grande / RS - versão 2022” – Profª. Ana Maria
Volkmer de Azambuja. O Prof. Milton fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi
favorável à sua aprovação. Este projeto de extensão foi aprovado no Conselho da Escola de
Engenharia no mês de fevereiro de 2022, sob o parecer 06/2022 e foi aprovado por
unanimidade. A única alteração do projeto trata das datas de início e término do mesmo, sendo
as mesmas 16/05/2022 para o início e 16/03/2023 para o seu término. Assim, o Parecer foi
colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Quarto assunto: Parecer CP
12/2022 – Relatório do Projeto de Pesquisa intitulado “Estudo de Melhorias em
Equipamentos e Máquinas” – Prof. Max Letzow. O Prof. Milton fez a leitura do Parecer,
salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação e que se trata de relatório final. O
projeto objetivou estudar mecanismos e peças de equipamentos e máquinas, avaliar possíveis
alterações que aperfeiçoem ou apresentem condições melhores para execução de tarefas.
Segundo o proponente da pesquisa, os pedidos de patente BR 10 2021 013589 1 e desenho
industrial BR 30 2021 006659 9 demonstram que os objetivos foram atingidos. Assim, o
Parecer foi colocado em votação, tendo sido aprovado, por unanimidade. Quinto assunto:
Parecer CP 13/2022 – Autorização para participação no Projeto de Pesquisa intitulado
“Desenvolvimento Sustentável das Pescarias Costeiras e Fortalecimento da Cadeia
Produtiva da Pesca em Rio Grande” – Prof. Rafael Lipinski Paes. O Prof. Milton fez a
leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua aprovação. É prevista a
participação do requerente nas etapas 3, 4 e 5 da proposta: Etapa 3: Mapeamento da
capacidade industrial instalada: será realizada uma pesquisa de campo (entrevista e visitas
técnicas as instalações), nas indústrias beneficiadoras de pescado instaladas na cidade de Rio
Grande; É prevista a avaliação industrial (imersão nas empresas) de maneira a mapear os
processos produtivos e auxiliares desde o recebimento da matéria prima até o carregamento
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do produto beneficiado. Etapa 4: Análise setorial dos instrumentos econômicos, gestão das
principais espécies e capacidade instalada: de posse das diversas informações obtidas e
consolidadas ao longo das etapas anteriores, pretende-se criar grupos focados com forma de
validar forças, fraquezas, oportunidades e ameaças, identificar temas e/ou objetivos
estratégicos. Essa etapa será desenvolvida com participação de agentes locais e empresários
do setor. Etapa 5: Agenda estratégica para o desenvolvimento industrial pesqueiro da indústria,
economia e certificados de sustentabilidade: nessa etapa serão propostas as ações
estratégicas de curto, médio e longo prazo conforme vetor de transformação setorial. O Projeto
tem como órgão executor o Instituto de Ciências Econômicas, Administrativas e Contábeis –
ICEAC da FURG, contando com a participação do Instituto de Oceanografia – IO e da Escola
de Química e Alimentos – EQA. Assim, o Parecer foi colocado em votação, tendo sido
aprovado por unanimidade. Sexto assunto: Parecer CP 14/2022 – Alteração no Plano de
Trabalho do Projeto de Extensão intitulado “Estudo da demanda por transporte coletivo
em linhas municipais de ônibus em São José do Norte/RS” – Prof. Milton Luiz Paiva de
Lima. O Prof. Milton fez a leitura do Parecer, salientando que o mesmo foi favorável à sua
aprovação. O projeto tem por objetivo geral caracterizar a demanda por transporte municipal
por ônibus no município de São José do Norte, em cinco linhas atualmente em operação,
através da coleta de dados junto aos moradores das localidades que são atendidas por essas
linhas. O produto final disponibilizado será um Relatório Técnico, apresentando e
sistematizando as informações obtidas. O presente parecer refere‐se a alteração de valores
entre rubricas. Assim, o Parecer foi colocado em votação, tendo sido aprovado por
unanimidade. Sétimo assunto: Solicitação de autorização para atuação como professor
colaborador no Programa de Pós-Graduação em Ciência e Engenharia de Materiais -
PPGCEM da Universidade Federal de Pelotas – UFPEL - Prof. José Henrique Alano. O
Prof. Milton fez a leitura dos documentos relativos à solicitação em epígrafe. O Prof. Diego
questionou se fora feita consulta ao Núcleo de graduação a que o requerente pertence. O Prof.
Luciano Biehl, por seu turno, salientou a importância da atuação do Prof. Alano num PPG em
nível de Doutorado para a qualificação do PPMEC. Assim, o pedido em pauta foi colocado em
votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Oitavo assunto: Prorrogação de
afastamento para pós-graduação (doutorado) – Proc. 23116.000255/2022-94 – Profª.
Cristina Lemos Goularte – Ad referendum. O Prof. Milton salientou que o pedido em epígrafe
foi baixado em diligência na reunião anterior (04/2022 – EE), ficando acertado que o processo
seria encaminhado pela Direção ao Núcleo de Expressão Gráfica, a fim de obter parecer. Caso
o parecer fosse favorável, o que ocorreu, o Diretor aprovaria Ad referendum, o que foi feito.
Destarte, o Prof. Milton leu o parecer supracitado. Assim, após as deliberações, o Ad
referendum foi posto em votação, tendo sido aprovado por unanimidade. Nono assunto:
Assuntos Gerais. O Prof. Brasil salientou estar tendo dificuldades técnicas de acesso aos
servidores de internet da EE, situação compartilhada por alguns dos conselheiros presentes.
Também frisou o referido Professor sobre problemas, por parte da universidade, em relação ao
cumprimento das gratificações de participação em bancas de concurso para membros externos
à FURG. Sobre essa questão, o Prof. Milton se incumbiu de buscar informações a respeito do
problema. Por fim, a Profª Débora comunicou estar tendo problemas com a prestação de
serviços por parte da Prefeitura Universitária no tocante ao tanque experimental do Laboratório
de Interação Fluído-Estrutura – LIFE e outras dependências do novo CENTECO, situação que
o Prof. Milton também assumiu a responsabilidade de encaminhar aos setores internos
responsáveis. Destarte, nada mais tendo a deliberar, o Prof. Milton Luiz Paiva de Lima
encerrou a reunião às doze horas e sete minutos, da qual foi lavrada a presente ata, que é
assinada pelo Prof. Milton Lima, que presidiu a reunião, e por mim, Everton Brum Braga, que a
secretariei.
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